

# Wohlfühlen

Unsere Bewohnerinnen und Bewohner fühlen sich hier wohl. Sie schlafen in bequemen Betten, besitzen eigene Möbel und nutzen zeitgemässe technische Einrichtungen und wohnliche Gemeinschaftsräume, die zum Komfort beitragen.



Wohnbeispiel Einbett-Zimmer Haus Viktoria.



Die Küchencrew sorgt für gesunde und schmackhafte Kost.



Gemeinschaftsraum für kurzweiligen Zeitvertrieb.



## Herzlich willkommen!



Wohnhaus Gorwiden.

**Interessiert? Rufen Sie uns an oder bestellen Sie unsere ausführliche Dokumentation.**

Pflegezentrum Gorwiden AG  
Gorwiden 2  
8057 Zürich-Oerlikon

T: 044 315 11 11 • F: 044 315 11 21  
pzg@gorwiden.ch • www.gorwiden.ch

## Pflegezentrum Gorwiden



Das Zuhause mit Herz  
und vielfältigem Angebot.

# Sicherheit

Unser motiviertes Pflegepersonal und unsere Ärzte sorgen dafür, dass alle Bewohnerinnen und Bewohner die bestmögliche Pflege erhalten und sich in guten Händen geborgen fühlen.



Mitarbeitende aus unserem Team.

Im interdisziplinären Team bieten wir spezialisierte pflegerische und therapeutische Leistungen an. Die hausinterne Apotheke führt alle benötigten Medikamente.

Alle Bewohnerinnen und Bewohner können selber bestimmen, was ihnen zur Erhaltung der Lebensqualität wichtig ist. Wir unterstützen sie in ihrem neuen Zuhause mit verschiedenen Methoden der Pflege, Betreuung, Aktivierung und Therapien fachkundig.



Mit Geduld und Herzlichkeit zum Ziel.



Gemeinsam das Sommerfest genießen.

## «Mens sana in corpore sano»

(Ein gesunder Geist in einem gesunden Körper)

Mit Spiel, Spass, Unterhaltung und mit Unterstützung von Tieren aktivieren wir unsere Bewohnerinnen und Bewohner. Wir halten sie geistig und körperlich fit und sorgen für die eine oder andere Freude.

Sie stricken, töpfern oder stellen andere Geschenke her, die am Bazar verkauft werden können.

Zu Geburtstagsfeiern, Zvieris und den traditionellen Festen sind die Angehörigen freundlichst eingeladen und auch jederzeit herzlich willkommen.



Aktivierung mit Tieren weckt neue Lebensgeister.



Aktiv Musik machen steigert die Koordinationsfähigkeit und sorgt für gute Laune.



Sparziergänge in den Garten oder das Quartier.

## Vision und Philosophie

Frau Frieda Künzi sel. hat 1948 das «Gorwiden» in Pionierarbeit gegründet. Ihr Sohn, Christian Künzi, hat es weitergeführt und zum heutigen Pflegezentrum Gorwiden ausgebaut. Bis heute ist es ein mit viel Herz geführter Familienbetrieb.

Wir erhalten und fördern die Lebensqualität, achten die Würde und die Ganzheitlichkeit des Menschen. Dazu pflegen wir eine wertschätzende Grundhaltung gegenüber allen Bewohnern und Mitarbeitenden.

Alle sollen sich in ihrem neuen Lebensraum wohlfühlen, und ihren Alltag möglichst selbstbestimmend gestalten. Die unauffällige Einbettung unserer vier Wohnhäuser ins Quartier ermöglicht den einfachen und selbstverständlichen Kontakt zum Leben ausserhalb.

Das Pflegezentrum steht allen Menschen offen, unabhängig von Alter, Konfession, sozialer Stellung und Nationalität.

Wir verfügen über Platz für 115 Menschen und sind sowohl für die Langzeitbetreuung wie auch für therapeutische Übergangsaufenthalte eingerichtet.

